
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７１９例会 7.2訂正 

会員数 ３６（31）人 ３７（32）人 

出席数 １８（16）人 ２７（25）人 

出席率 ５４．５５％ ７９．４１％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

7/24(木) 

定例夜間例会 山 形 屋 東南 
7/29(火) 

ガバナー公式訪問 サンロイヤル 

北 ガバナー補佐訪問 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ガバナー公式訪問 東 急 イ ン 

サ ザン クラブ協議会 東 急 イ ン 西 
7/30(水) 

★ガバナー公式訪問 28日 山 形 屋 

鹿 児島 7/25(金) 全員クラブ協議会 山 形 屋 西南 ガバナー公式訪問 ゆ う づ き 

中 央 7/28(月) ガバナー公式訪問 山 形 屋     

 

●今後の予定 

7/30（水） 
第 4 回クラブ協議会（ガバナー公式訪

問） 

8/6（水） 納涼家族会 

8/13（水） お盆休み 

 

 

卓話  ことしこそ鹿児島に優勝旗を！                   鹿児島放送 中島 俊明会員 

 

 夏の甲子園への代表校を決める第 96 回全国高校野球選手権鹿児島大会が盛り 

上がっている。ＫＫＢは 3 回戦から熱戦を中継するほか、初めて「朝日新聞デジ 

タル」に決勝戦のライブ映像を配信する。全国どこにいても鹿児島大会の決勝を 

見ることができる。 

 大会の前身、全国中等学校優勝野球大会が誕生したのは 1915 年、大正 4 年。 

ことしは第 100 回の記念大会となるはずだった。4 回少ないのは戦争による中断 

があったから。 

 残念なのは鹿児島県勢の優勝がないこと。平成 6 年、第 76 回大会での樟南の準優勝が最高。佐賀商に敗れた。

一生懸命やって負けることは素晴らしいけれど、優勝して初めて体験できる喜びもある。鹿児島の球児たち、県

民にぜひそれを味わってほしい。 

 私の高校野球とのかかわりは、1971 年、昭和 46 年朝日新聞に入社し、静岡支局に配属されたときから始まっ

た。野球の取材はいまも若手の「必修課目」。いったんは遠ざかったものの、平成 16 年北海道支社長として札幌

に赴任し、生涯忘れ得ぬ幸運に恵まれた。 

 その前年、ダルビッシュ投手の東北が準優勝し、優勝旗は今度こそ「白河の関」を越えるのではないかと期待

されていた。ところが優勝したのは南北海道代表の駒大苫小牧。優勝旗は一気に津軽海峡を渡った。翌年もマー

君、田中将大投手の活躍で優勝し、57 年ぶりに連覇の偉業を成し遂げた。 

 3 連覇がかかった 2006 年、平成 18 年の第 88 回大会。駒大苫小牧は早実との決勝に臨み、引き分け再試合の

あと惜しくも準優勝に終わった。3 年間の戦いは道民に大きな自信と勇気を与えた。鹿児島のチームにもできな

いはずはない。深紅の大優勝旗を迎えて盛大な優勝報告会をぜひ鹿児島で開きたい。 

 

 

 

 

7 月 19 日（土）、川窪会員夫妻が佐々木パストガバナー宅を訪問され

ました。佐々木ＰＧは床屋に行かれてすっきりされたご様子で、視力

が弱っておられる以外は、すこぶるお元気なご様子だったそうです。

ロータリーや最近の鹿児島のことなど 1 時間以上お話しされ、楽しい

時間を過ごすことができたとのことです。 


